

2025年2月23日

令和6年度ニュースポーツブロック交流会

林 但

表記はサブアリーナ2階で行われ、**今年度は協議会で注力している、モルックとピククルボールの2種目です。本来は校庭など野外の方が適している、モルックを体育館内で行うためコート設営(バウンドテニスのコートに2重に敷く)のやり方を知っていただくため、二つの種目とも準備の段階からみんなで行いました。**

準備が終わったところで、開会式・準備体操他を研修部が進めました。**6ブロック(北・本庁・衣笠・東・南・西)の方でこの2種目を初めて行う方も5名ほどあり、ピククルボール(北・南・西)とモルック(本庁・衣笠・東)に分かれルール説明・デモンストレーション・練習を行った後、リーグ戦形式で試合を行いました。1時間15分ほどで種目を交換して同様に行いました。**

モルックは短時間で、12を狙います、8狙いますなどと1本狙って投げられる人が多くなってきました。試合の進行も計画の通り。他方ピククルボールはファインプレーやナイスボレーなどボール食らいつく方が多い、また中にはノンボレーゾーンに足を踏み込む方があり、大きな笑いの渦が生まれる、接戦・フルセットになることが多くありみんなの声や笑顔がたくさんありました。みんながスポーツで楽しんでいるようです、この雰囲気を学区やブロックに持ち込みましょう。ピククルボールの自前ラケットの方も散見。

*詳しくはスポ推68号で確認ください。



開会式・



ピククルボール試合風景



ピククルボール試合風景



モルック試合風景



モルック試合風景